

Fecha 25.08.2015	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------

Sin pistas de intento de robo, fue ejecución

EL JEFE DE GOBIERNO reitera que se deben endurecer penas por portación de arma; detalla que la investigación la tiene la PGJDF

Por **Ivette Gutiérrez** >
ivette.gutierrez@razon.com.mx

EL ATAQUE en el que asesinaron en carriles centrales de Circuito Interior a Bruno Hernández Rojas, piloto de Aeromar, fue directo y las primeras indagatorias indican que no se trató de un intento de robo.

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, señaló que "no pareciera un asalto por el número de disparos". En ello referencia a los cinco impactos que descargaron sobre la víctima.

Añadió que la investigación la tiene la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) y que en las próximas horas se tendrán

más datos. Agregó que más allá de eso, sabe que se trata de una víctima masculina, de aproximadamente 27 años, con dos impactos de proyectil de arma de fuego en el cuerpo.

Ante ello, el mandatario sostuvo que pedirá endurecer las penas por portación de arma. "No puede ser que nosotros estemos haciendo detenciones de sujetos que van circulando armados y que esto no tenga ninguna repercusión más allá de una simple caución y otra vez a la calle".

"Yo creo que la ciudad se tiene que 'blindar' de estas situaciones, que la gente sepa que portar un arma en la Ciudad de México no es algo que te permita fácilmente estar en libertad", consideró el Ejecutivo local.

Por último, Mancera comentó que el porcentaje más alto en los reportes de homicidios dolosos tiene que ver por arma de fuego.

Miguel Mancera
Jefe de Gobierno

"No pareciera un asalto por el número de disparos"

